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Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta de Facultad de Óptica y Optometría de la 

Universidad de Murcia del 12 de junio de 2019 

 

El día 12 de junio de 2019 se reúne a las 11:00 horas en primera convocatoria y a las 11:30 

horas en segunda y última, en la Sala de Grados de la Facultad de Óptica y Optometría, la 

Junta de Facultad de Óptica y Optometría, con el siguiente orden del día: 

Punto uno: Lectura y aprobación, si procede, del acta de la JF de 4 de abril. 

Punto dos: Informe del Sr. Decano. 

Punto tres: Aprobación, si procede, de la oferta de plazas de estudiantes visitantes para el 

curso 2019/2020. 

Punto cuatro: Aprobación, si procede, de la compra de mobiliario para los halls de la 

Facultad. 

Punto cinco: Colaboración con el Proyecto de Cooperación en Senegal de Azul en Acción. 

Punto seis: Organización de la Jornada de Información Universitaria. 

Punto siete: Información sobre posible PCEO de Farmacia y Óptica-Optometría. 

Punto ocho: Ruegos y preguntas. 

Asistentes: 

Eloy Villegas Ruiz (Decano), Marcelino Avilés Trigueros (Vicedecano de Calidad), Caridad 

Galindo Romero (Vicedecana de Empresa y Comunicación), Pedro Prieto Corrales 

(Vicedecano de Planificación Académica), Diego García Ayuso, Javier Valiente Soriano, 

Norberto López Gil, Pilar Gámez Cabezas y Josefa Bastida (Secretaria). 

Excusa su ausencia: Emma Martínez Alonso. 

PUNTO UNO: 

Se aprueba el Acta de 4 de abril de 2019 por unanimidad. 

PUNTO DOS: 

El Sr. Decano informa de los siguientes asuntos: 
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• Se está estudiando instalar un control de acceso a la Facultad. Actualmente se 

dispone de un presupuesto y se ha solicitado otro a ATICA. A la vista de los dos 

presupuestos se tomará una decisión. 

• Se ha mantenido una reunión con la Oficina de Emprendimiento de la Universidad, 

UMU-emprende, para colaborar con ellos en varios aspectos. Un resumen de los 

mismos es: 

o Jornadas de bienvenida: enviarán dos o tres transparencias para que las 

incluyamos en la presentación del centro. 

o Jornadas de Orientación Profesional: a incluir en la jornada de empresa de la 

Facultad. 

o Jornadas de emprendimiento: que se podría vincular a la práctica en alguna 

asignatura. 

o Programa de iniciación al emprendimiento "Talento Umuemprende". 

Enviarán información cuando lo programens en centros cercanos para que se 

pueda informar a los alumnos. 

o Talleres de "Capacidades emprendedoras": posibilidad de organizar alguno de 

los 10 talleres que organizan. En principio serían: 

¿Cómo fundar una empresa y no morir en el intento? 

Design Thinking: innovación basada en el cliente. 

Y posiblemente el de habilidades digitales 

PUNTO TRES: 

Se aprueba, por unanimidad, realizar la misma oferta de plazas de estudiantes visitantes que 

el año pasado.  

PUNTO CUATRO: 

Se aprueba adquirir el mobiliario necesario para una zona de socialización en la primera 

planta. Se opta por el sofá redondo asimétrico en dos colores: granete y beige. 

PUNTO CINCO: 

Se aprueba conceder ayudas a los miembros de la facultad que van a viajar a Senegal con la 

ONG Azul en Acción. Se pagarán los billetes de avión a cuatro personas: los profesores Eloy 

Villegas, Caridad Galindo y Esther Berrio y al alumno Luis Ordoñez. 

PUNTO SEIS: 

Se acuerda que la JIU del próximo curso se lleve a cabo el miércoles 18 de septiembre de 

2019. 

 



 

Facultad de Óptica y Optometría  

Campus Universitario de Espinardo. 30100 Murcia 
T. 868 888 008 – F. 868 884 550 – www.um.es/eu-optica  

PUNTO SIETE: 

El borrador del PCEO con el grado en Farmacia está presentado. Hay que esperar la decisión 

de la JF de la Facultad de Medicina. En ese momento se procederá a su presentación para 

aprobación a la JF de Óptica y Optometría. 

PUNTO OCHO 

No hay ruegos ni preguntas. 

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 12:00 horas. 

 

Josefa Bastida Rodríguez 

Secretaria de Centro 


